
◆◆◆オリックス・バファローズが好きやねん！へのメッセージ ありがとうございます！！◆◆◆(2024/3)  

 

熊本市 42 女性 

大阪に来た時は、楽しみに見ています。全国で見られると嬉しいです！時間ももう少し長い

と更に嬉しいです！！これからも応援してます。ありがとうございます！！ 

 

大阪市北区 58 男性 

いつも選手の情報を、楽しく観させてもらっています。ありがとうございます。 

      

生駒市 35 女性 

オリックスはテレビで取り上げてもらう機会が少ないので、ありがたいです。 

 

桜井市 25 女性 

昨シーズン初めて野球を見るようになってオリックスの YouTube ではこの番組を見ていた

のですがたまたまテレビを見ていたらオリックス・バファローズが好きやねんが流れてき

てびっくりした上に嬉しすぎました。まさかリアルタイムで見れるものと思っていなくて

しかも大好きな山下舜平大くんだったのであっという間に時間が過ぎました！こういった

特集をしてくださってるのはしっていましたが時間帯など詳しいことは知らなかったので

巡り合わせに感謝してこれからも楽しみに視聴したいと思います 

 

奈良市 60 女性 

他の選手のインタビューも期待して待ってます。 

 

西宮市 41 女性 

舜平大選手、入ってきた時は名前が珍しくて、すぐ覚えれましたよー笑。今年もオリックス

支えて、関西ダービーだ！ 

 

西宮市 81 

オリックス・バファローズ！！4 連覇&関西対決、今年も待ってるで！ 

 

姫路市 56 女性 

本当に怪物感溢れてますよね、舜平太投手。どのコメントも飄々としていながら意識が高く

とても 20 歳過ぎの若手とは思えません。石川選手が日ハム時代の大谷選手に似ているとお

っしゃっていました。期待しかないです。怪我だけ気をつけて。 

 

大阪市西区 51 女性 



色々な選手の事を知れるのでとても楽しみにしております。2024 年も応援させていただき

ます！！ 

 

奈良市 32 女性 

いつも楽しく拝見させて頂いてます！これからも楽しみにしています！ 

     

京田辺市 26 男性 

私事ではありますが、最近引っ越しをしたため、実家に帰った際に一気見で当番組を楽しく

拝見させてもらっています！！地元は阪神色がかなり強く、オリックスを取り上げてくれ

る番組は貴重なのでとてもありがたいです(笑) 今後もずっと番組を続けていってほしい

です！  

 

尼崎市 65 男性 

今年はぺータに大活躍して貰って日本一を奪還して欲しいですねー 

 

尼崎市 41 女性 

ぺーた可愛かったです(*´-`) 年末に録画してたのをやっと見れ、プレゼント締め切り間に

合う！と即応募しました！ 

 

姫路市 53 男性 

山下投手は背番号も 11 となり、さらなる飛躍を期待しています。怪我せず一年投げてもら

いたいです。今年もバファローズ情報楽しみにしております。 

 

大阪市西区 48 男性 

今年も、４連覇めざすオリックスバファローズの最新情報をお伝え頂けることを、楽しみに

しております。 

 

大阪市住之江区 53 女性 

オリックスが、好きでよく見ています。去年、チケットが当たって観戦に行きました。あり

がとうございました。 

 

伊丹市 31 男性 

ぺーた頑張れ！ 

 

大和郡山市  63 女性 

選手へのインタビューが見ていて好きです。普段の選手が見れたようで楽しいです。 



 

奈良市 60 女性 

2 週続いてのペータ投手のインタビューでしたね。ペータ投手の素顔が見れてとても嬉しか

ったです。次の選手のインタビュー楽しみにしてます。由伸、福也、大輔、優太が抜けて、

ペータ投手期待大です。今シーズンもオリックスバファローズ応援します。 

 

尼崎市 54 男性 

色々な選手を紹介してくれて楽しみです 

 

東近江市 53 女性 

2023 年、茶野篤政選手に出会い、大ファンになりました。 この年は、京セラドームでの

試合を 8 回観戦。2024 年はもっと行くつもりです。番組を観るのも、楽しみにしています。 

もっともっと、オリックスを盛り上げて下さい！よろしくお願いします^_^オリックス最

高！！今年も優勝間違いなし！" 

      

高知市 61 女性 

選手をゲストに呼んで下さい！ 

 

東近江市 56 女性 

関西の球団を応援してます。来年は阪神タイガースの 2 連勝・オリックスバッファローズ

の 3 連勝を願って応援したいと思っています。番組でドラフトで入団した選手のこともわ

かって応援のし甲斐がありそうです今度のシーズンも楽しみになりました。 

 

宮崎市 44 女性 

宮崎ケーブルテレビチャンネルの番組表で見つけて、宮崎キャンプ前に楽しく見れました。 

知らなかった番組なので今度から見たいです。 

 

泉北郡忠岡町 62 男性 

大変面白い番組です。 

 

姫路市 50 女性 

毎週めちゃくちゃ楽しみに見てる番組の日本一奪還スペシャル！何度も見てる名シーンで

もまだまだ感動できました。オフシーズンで下がってた応援のモチベーションが今シーズ

ンに向けてまた上がってきました。いいタイミングでのスペシャル番組ありがとうござい

ました。今年も番組楽しみにしています！ 

 



高知市 40 女性 

Ｖ4 できるよう、全力で応援します!! 

 

生駒市 43 

新人がとても楽しみですね 

 

大阪市住之江区 19 男性 

去年の 1 年間の優勝のシーンや CS の戦いの振り返りなどを見れてとても楽しかったです。 

新戦力の話なども聞けて今年どの選手が活躍するのかめっちゃ楽しみです。 

 

西宮市 64 女性 

今季も全員野球で山本由伸・山?福也両投手の穴を埋め、リーグ 4 連覇と日本一奪還を期待

しています！ 

 

大阪市住之江区 36 男性 

細やかなところまで取材して頂き、見ていてとても嬉しいです。キャンプ情報や新戦略の情

報、2 軍選手の情報なども楽しみにしています。結果に左右されずオリックスバファローズ

を今年も応援します！！！！頑張れバファローズ！！！！今年も取材大変と思いますが、

毎週楽しみにしてます！よろしくお願いします！ 

 

宮崎市 34 女性 

キャンプ地宮崎としてもっと多くのプロ野球関連の特集番組を観たいです。 

 

西宮市 38 女性 

優勝特番が前後編のトータル 1 時間！オリックスに最も詳しい OB の一人である野田さん

ですが、今回出演されている優勝特番はベイコムさんの「オリックス・バファローズが好き

やねん！」だけでしたので永久保存版です。野田さんの解説が一番好きなので、今回の優勝

特番で選手のことをたくさん話して頂けて嬉しかったです。何度も見返したくなる特番を

制作して頂き本当にありがとうございました！4 連覇した時もよろしくお願いいたしま

す！ 

 

大阪市港区 63 男性 

京セラドームの近くに引っ越して来ました。今程強くなかった頃からのファンです。若手が

生き生きと活躍する、風通しが良い雰囲気が大好きです。中嶋監督をはじめ、スタッフの皆

さんの日頃からの努力にも感謝です。これからも家族と球場に足を運び、力いっぱい応援し

ます。2024 も頑張れ! 堂々と４連覇を目指せ！ 



 

大阪市此花区 56 男性 

２週に渡る優勝特別番組よかったです。今年のペナントレースも今から楽しみにしており

ます。 

 

西宮市 57 男性 

覇権奪回して今年も優勝特番が見られますように。 

 

川西市 27 女性 

番組スタートから終了までバファローズづくして観ていて幸せです。素敵な番組をありが

とうございます。 

 

伊丹市 50 女性 

バファローズの特番をいっぱいやってほしいです。竹村美緒さんの MC は選手たちへの配

慮も素晴らしいし、観ている方も心地良いです。ファンが聞いて欲しいことをしっかり触れ

てくれて、ファン目線でありながら選手も誰も傷つけてない。観ていて気持ちが良いです。 

 

生駒市 38 男性 

いつも夫婦で視聴を楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 

生駒市 35 女性 

球場ではオリックス応援してて、家ではこの番組いつも観てます！試合のダイジェストも

楽しいですし、選手のトークとかも聞けて嬉しいです。 

 

大阪市福島区 22 女性 

野球がオフシーズンに入り、試合や選手を見る機会が少なくなった中、このように特番を作

成していただきありがとうございます。改めて、試合を振り返るとやっぱり野球、オリック

スって良いなと感じることができました。今年もオリックスが 4 連覇、日本一奪還できる

よう、私も精一杯全力で応援していきます 

 

大阪市福島区 49 女性 

昨年のまとめや選手達の紹介が良かったです。新戦力になる人達も分かりやすくて、ますま

すオリックスファンになりました。これからも、色んな特集期待しています 

 

岸和田市 44 男性 

今年もバファローズの熱い話題とても楽しみです。 



 

西宮市 41 女性 

葛木選手の報徳近いので、会えたら嬉しいです笑 

 

西宮市 57 女性 

キャンプ前に 2023 年を振り返る企画ありがとうございます。2023 年本当にいいシーズン

だったな&#12316;と楽しく振り返りました。そして、新入団や西川選手も加えて 2024 年

楽しみです。これからも好きやねん楽しみにしています。 

 

奈良市 51 男性 

オリックスバファローズが好きやねん！「すごいやん 3連覇！めざせＶ4」良かったです！！ 

今年も！舜平大や西川龍馬、森、東、若月、若手！中堅、ベテランが支え合って、中島監督

采配で、優勝間違いなしです！＼(^o^)／ 日本一奪還まで、今年も、楽しい番組に、プレ

ゼントも豊富に！よろしくお願いします。m(_ _)m 

 

香川県木田郡三木町 55 女性 

前回、今回 30 分番組！楽しみにしていました。昨年高知キャンプへ初めて行きました。 

ファンとの距離が近いのに、感動しました。今年は応援したい選手が増えて益々楽しみです。 

怪我なく開幕戦へ向けて良いコンディションでみなさんが頑張れますように。応援してい

ます。 

 

大阪市平野区 79 女性 

毎週主人と放送楽しみにしております。 

 

伊丹市 55 男性 

いつも楽しみにしています。野田さんの解説か好きでオリックスの事が良く分かります。 

2 月から始まるキャンプの情報もよろしくお願い致します。 

 

倉敷市 20 女性 

オリックス・バファローズがメインの番組は少ないので、KCT で視聴することができてフ

ァンとしてとても嬉しかったです！これからも定期的にオリックス・バファローズの番組

を観たいと強く思います。たくさん紹介してくださってとても面白かったです！ 

 

大阪市西淀川区 31 男性 

今年は 4 連覇目指して全力で応援します！頑張れバファローズ！ 

      



西宮市 64 女性 

高卒新人たちの今後の成長に、期待しかないです！地元の堀捕手、恥ずかしがり屋の横山内

野手、注目の河内投手、みんなみんなケガなく頑張ってください！ 

 

大阪市福島区 9 男性 

いつも楽しみにしてみています。野口選手のインタビューをお願いします。 

 

大阪市大正区 33 男性 

ルーキーたちのコメントよかったです！ 

      

大阪市此花区 56 男性 

今年のペナントレースも楽しみです。 

 

尼崎市 51 女性 

いつも楽しみにしています。高校生ルーキー4 人、仲良く頑張ってください。 

 

大阪市福島区 54 女性 

いつも楽しく見ています。ドラフト新メンバーが詳しく知ることが出来て良かったです。今

年も球場で応援したいのでよろしくお願いします。 

 

大阪市西区 44 女性 

家族全員オリックスファンなので毎回楽しみに拝見してます。試合とは違った選手の一面

が見れて嬉しいです。子どもたちも、オリックスの選手みなさんに憧れて野球頑張っていま

す!シーズン開幕が楽しみです! 

 

岸和田市 18 女性 

ルーキーを深掘りした内容がとてもよかったです！すごく応援したくなりました^_^ 

 

西宮市 30 女性 

新人選手の紹介を見て今後の活躍がもっと楽しみになりました！！舞洲だけでなく、京セ

ラやほっともっとフィールドで野球している姿を見れることを期待してます！いつも楽し

い番組ありがとうございます！ 

 

姫路市 40 男性 

関西に引っ越してから、オリックスのファンになり数回球場に足を運びました！昨年は、リ

ーグ優勝するも日本一の座を奪われてしまいました！今年こそは、チーム一丸となってリ



ーグ優勝そして、日本一になって欲しいです！横山選手も吉田選手からの背番号を受け継

いでいるので試合の時は応援したいと思います 

 

西宮市 59 男性 

これからドンドン新加入選手の紹介をお願いします。 

 

大阪市浪速区 53 男性 

３０分の特番楽しく見させてもらいました。 

 

静岡県富士市 67 男性 

頑張って下さい当たれ 

 

大阪市西区 18 男性 

オリックスファンなので TV でオリックスの番組があると嬉しいのでとても楽しんで家族

で見ています 

 

大阪市西区 52 女性 

オリックス・バファローズ  V4 目指して頑張って下さい。今年もめっちゃ応援します。 

 

大阪市西区 54 男性 

今年もオリックスの情報を放送してください。オリックス V4！オリックス・バファローズ

が好きやねん！いつも見てます 

 

大阪市住之江区 19 男性 

新人選手の趣味や 1 日目を終えての感想などが聞けてとてもよかったと思いました 

     

西宮市 64 男性 

今年は日本一奪還して欲しい！ 

 

総社市 44 男性 

先程倉敷ケーブルテレビで総集編を視聴しました。ルーキー堀選手と岡山県出身の葛城元

選手の関係に驚きました。また、ファン感の様子を長く見れて楽しめました。これからもっ

と動画をチェックしていきたいと思いました。 

 

大阪市西成区 50 女性 

ファームや新人選手にもスポットを当ててくれるので、いつも楽しみに見ています。 



 

大阪市西区 49 男性 

今シーズも選手密着の情報を楽しみにしてます。 

 

大阪市港区 17 女性 

オリックスが好きなオリ姫です。もっとオリックスの番組を増やしてくれると嬉しいです。 

 

西宮市 18 男性 

とても良かった 

 

尼崎市 65 男性 

ベイコムのこの番組はよく見るようにしてます｡今回のゲスト野田さんはスカパーの中継

でお顔は拝見してますが葛城さんは久しぶりに顔が見えて良かったです｡阪神ばかりが取

り上げられてますが、それは良しとしてバファローズは実力でメディアを振り向かせられ

るように阪急ブレーブス以来のリーグ 4 連覇と日本一奪還目指して頑張りましょう！ 

     

西宮市 48 女性 

新人選手インタビューが初々しくて可愛かったです。今から試合での活躍が楽しみです。 

 

西宮市 49 男性 

野田さんがいい感じ バファローズ大好き 

 

高知市 58 女性 

もっと選手を映してほしい。 

 

姫路市 50 女性 

オリックスの大ファンの息子と、いつも楽しく拝見しております。オリックスの選手の皆さ

んのいろいろな姿、また、いろいろな情報をお願いします。今年も、頑張って下さい！家族

で応援しております！ 

     

大阪市平野区 79 女性 

今年も優勝、期待しております。 

 

西宮市 21 男性 

野田さんの解説が優しくてバファローズファンとしては嬉しい。バファローズ大好き！ 

 



伊丹市 60 男性 

2024 年もオリックス日本一を目指し皆で応援しましょう！ 

 

西宮市 38 女性 

新人選手合同自主トレ特集で、堀選手にインタビューして頂きありがとうございます。地元

の高校出身なので応援している選手です。西川選手を始めとする移籍組のインタビューも

心待ちにしております。選手が一番リラックスして本音を語ってくれる番組だと思うので。 

 

伊丹市 60 男性 

2024 年もオリックス日本一を目指し皆で応援しましょう！ 

 

大阪市西淀川区 31 男性 

バファローズ 4 連覇する事を期待して、全力で応援します！ 

 

姫路市 42 女性 

ルーキー達の活躍がめちゃくちゃ楽しみです！ 

       

大阪市西淀川区 43 男性 

オリックスバファローズが好きやねん！すごいやん 3 連覇！めざせ V4！さらに日本一奪

還！スペシャル番組放送凄く楽しめました！シーズン開幕直前にもスペシャル番組やって

ほしいです！宜しくお願いします！ 

 

香芝市 66 女性 

新人の選手の皆様が頑張って練習していらっしゃる姿は楽しみです。 他球団から移籍さ

れた選手の御姿も追々放送して頂きますように宜しくお願い致します。 

 

大阪市福島区 22 女性 

オリックスは若手をたくさん使い、戦力にしているので、今年のルーキーたちの活躍もとて

も楽しみにしています！！ 

 

大阪市住之江区 30 女性 

毎週楽しみにしております。この時期はルーキー紹介が多いので新しい選手も一人一人覚

えて一軍、二軍応援させて頂きたいと思います！今年もたくさん現地応援参りますよー！ 

 

尼崎市 56 女性 

新人選手紹介、楽しく拝見させていただきました。早く一軍で活躍されることを楽しみにし



ています。 

 

高松市 63 女性 

高松ケーブル TV で視聴しました。オリックスバファローズファン歴 15 年です。息子の影

響なのですが、阪神ファンからいつのまにかオリックスファンになっていました。暗黒時代

もめげずに応援して来ました。あの頃の事を思い出すと、悔しい思いだけの毎日でした。今

は、優勝三連覇なんて、夢のようです♪これからもずっとオリックスファンで頑張ります 

 

大阪市西淀川区 43 男性 

毎週番組放送楽しみにしています。来月からのキャンプ情報凄く楽しみにしているので宜

しくお願いします。 

 

大阪市此花区 58 男性 

舞洲の二軍の話題をたくさん取り上げてください。 

 

大阪市中央区 54 女性 

新人のインタビュー初々しい 

 

伊丹市 60 男性 

2024 年もオリックス日本一を目指し皆で応援しましょう！ 

 

北葛城郡王寺町 12 男性 

"いつも楽しくみてまーす！オリックス頑張ってください！当たったらお父さんかお母さん

に連れて行ってもらいます！ 

 

大阪市西区 51 女性 

やっとキャンプも始まりました。今年もいろんな選手が活躍できることを楽しみしていま

す！怪我だけは気をつけて頑張っていただきたいです！ 

 

尼崎市 49 男性 

Bs Gravity の Bs Girls と新生の Bs Guys のメンバー紹介をよろしくお願いします。 

美しさとパワフルさの素晴らしいパフォーマンスが楽しみなんで待ってます。 

 

西宮市 64 女性 

茶野選手のファンです。今年もチャーボーの活躍がたくさん見られることを期待していま

す。齋藤響ちゃんや内藤鵬くんの実力も発揮できるシーズンとなりますように！ 



 

姫路市 72 女性 

選手の意気込みが聞けて良かったです 

 

大阪市大正区 33 男性 

いつも楽しい放送をありがとうございますインタビューメインの放送とても楽しいです 

 

尼崎市 64 男性 

若手を取り上げてください。 

 

西宮市 49 女性 

いつも楽しく拝見しております。2 年目の選手たちへのインタビューが面白かったです。 

特に茶野選手の推し小説「獣の奏者」は、我が家にあるので、とても共感できました！ 

全員の活躍を願っております。 

 

尼崎市 42 男性 

今回は 1 週間前に行われた大阪天満宮の梅花祭の様子を見ることができて非常に楽しめま

した。また、インタビューも緊張しながらも素直に応えてくれている笑顔の選手が見れて、

こちらも「頑張れ！」と笑顔で見ることができました。こらからも、選手の笑顔が引き出し

ていただけるインタビューを楽しみにしています。 

 

西宮市 62 女性 

特番観ました日本一奪還願っています。 

 

西宮市 10 男性 

いつも息子が楽しみにしているので、続けてください 

 

大阪市住之江区 48 女性 

齋藤響介くんが先輩にご飯連れてって貰いたいって言うたのに同期の曽谷くんって…癒さ

れました 

 

西宮市 50 女性 

いつも楽しく拝見しています。今後も各選手を深堀りしてください。 

 

大阪市住之江区 19 男性 

大阪天満宮初天神梅花祭のイベントのシーンを見れてよかったと思いました。今年は行け



なかったので来年行けたら行こうと思いました 

 

西宮市 52 男性 

大阪天満宮初天神梅花祭私も現地に行っていました！今年期待の 2 年目 5 人の選手のイン

タビューとても良かったです！これからも選手インタビューよろしくお願いします！ 

 

伊丹市 60 男性 

2024 年もオリックス日本一を目指し皆で応援しましょう！ 

 

奈良市 58 男性 

いつも楽しい番組をありがとうございます。特に、竹村美緒さんのインタビューが素敵です。 

キャンプ情報の放送を楽しみにしています。 

 

大阪市西淀川区 31 男性 

茶野選手、今年は全試合出場して縦横無尽に活躍してくれることを期待しています！ 

 

西宮市 57 男性 

数少ないオリックスの番組なので長く続けてください 

 

西宮市 26 男性 

様々な選手たちへのインタビューを通じて、素顔が見れてとても楽しいです。曽谷選手、今

シーズンはローテーションの一角として回って欲しいです！規定投球回の到達期待してい

ます！！ 

 

西宮市  33 女性 

今シーズンも楽しみにしてます！！ 

 

大阪市福島区 23 女性 

天満宮でのイベントに参加できなかったので、少しでも見ることができて嬉しいです。 

ありがとうございます。 

 

尼崎市 64 女性 

バファローズの 5 人の選手が参加された大阪天満宮の福玉行事を見て、2024 年シーズンの

開幕が楽しみになりました。中でも昨年団後、直ぐに育成選手から支配下選手となり、ルー

キーとは思えない活躍を見せてくれた茶野選手が大好きです。番組で紹介されていた茶野

選手オススメの小説『獣の奏者』をまだ読んだことがないので、読んでみようと思いました。 



これからもバファローズの選手インタビューなどこの番組ならではの特集を楽しみにして

おります。 

      

大阪市福島区 26 女性 

選手みんな可愛くて面白かったです！短い番組でしたが面白かったです！ 

 

香芝市 60 男性 

今回は、昨年のルーキー選手ばかりでしたが、非常に期待できる選手ばかりでした。四連覇

には、彼らの活躍が欠かせないと思うので、しっかり練習していただきたいです。 

 

西宮市 60 男性 

茶野篤政外野手の昨年の育成から支配下登録までのスピード凄かったです。今シーズンも

活躍を期待しています。 

 

西宮市 60 男性 

今シーズンも強いバファローズを京セラドームで応援したいです。目指せ 4 連覇!! 

 

徳島市 25 女性 

シーズンを振り返ってほんとにいい 1 年だったなあと改めて思いました！2021 年も 2022

年もマジック付かずに優勝で、それもドキドキハラハラで楽しかったけど今年はマジック

もつき 2位にゲーム差もつけ優勝！とても幸せなシーズンでした！2024年は 4連覇！日本

一！！今年も楽しみにしてます^^ 

 

徳島市 25 男性 

オリックス・バファローズのことについて放送して頂きありがとうございます！今後とも

オリックス・バファローズを応援していきたいので、放送のほどよろしくお願いいたしま

す！ 

 

大阪市此花区 58 男性 

福玉巻きに行ったので、楽しく拝見させて頂きました。 

 

西宮市 53 男性 

いつもは 5 分ですが今回は 2 週連続 30 分特番で大満足でした。今年もオリックスの優勝を

期待していますので、どんどん旬の選手を取り上げてください。応援しています。 

 

大阪市福島区 9 男性 



ヒーロー特集が好きです。 

 

姫路市 40 男性 

2024 年も期待出来る特集とても良かったです 

 

西宮市 62 女性 

齋藤響介投手には将来エースになれる選手だと思っています、期待しています頑張って下

さい。 

 

大阪市大正区 33 男性 

ヒーローインタビュー特集面白かったです！練習中の選手にインタビューするような企画

も見てみたいです！ 

      

西宮市 53 男性 

平野投手、日米通算 250 セーブの試合私も見に行ってました！4 連覇の為には今年も平野

投手の活躍が必要です！今年はセーブ王目指して頑張って下さい！ 

 

大阪市此花区  58 男性 

平野佳寿投手の日本通算 250 セーブに、今季期待しています。 

 

高知市 45 女性 

普段の放送時間がもっと長ければいいと思います。無理なら時々拡大して特番してほしい

です。放送を見て、去年の緊張や興奮が甦ってきました。由伸と福也が抜けて不安しかなか

ったけど、今年も期待して前向きに応援しようと思いました。葛城さん良かったです。 

 

大阪市西淀川区 31 男性 

平野投手、長く現役を続けられてとても尊敬しています！1 年でも長く、現役を続けてもら

えると嬉しいです！無理せず頑張ってください！ 

 

尼崎市 42 男性 

今週はヒーローの特集ということで、何度も見たはずなのですが、昨年の感動が甦ってきま

した。オリックスの近況も良いですが、たまにこのような興奮したシーンをまとめて流して

頂けるのもありがたいです。今後もオリックスファンが楽しめる番組を期待しています。 

 

西宮市 53 男性 

オリックス大ファンです。平野選手、長年チームを支えて頂いてありがとうございます 



絶対に必要な選手ですのでこれからも活躍を宜しくお願いします。２５０セーブ＆ホール

ドは前人未到の記録です。本当に素晴らしいです。今年 4 連覇、日本一を宜しくお願いしま

す 

 

尼崎市 男性 

ヒーロー特集よかったです。次はイケメン特集よろしくお願いします。 

 

大阪市住之江区 19 男性 

去年のサヨナラの時のヒーローインタビューのシーンや平野投手の 250 セーブの時のヒー

ローインタビューももう一度聞けてよかったと思いました 

 

奈良市 58 男性 

2023 年ヒーロー特集ありがとうございます。ヒーローが次から次へと現れるのがバファロ

ーズの強さだと思います。2024 年度もたくさんのヒーロー特集をお願いします。 

 

大阪市浪速区 46 女性 

オリっ子の子供達と、視聴予約をして楽しく拝見しています。子供達「もっと観たいー」と

毎回楽しみにしています。これからも末永く放送をお願いします！ 

 

西宮市 59 男性 

外国人選手の紹介をお願いします。 

 

大阪市中央区 54 女性 

守護神、ヒラーノのサインボール希望。今期も劇場でハラハラ勝利されるでしょ w 

 

大阪市住之江区 61 女性 

マスコミにあまり取り上げられない選手も見れるので、嬉しいです。 

 

大阪市住之江区 31 女性 

今回取り上げてくださったさよなら勝利や、平野投手のメモリアルゲーム。現地で見てたの

で思い出が蘇ってきてニコニコしながらテレビ見てました。森友哉選手がサヨナラホーム

ラン打った時はちょうどライトスタンドにいてたので本当に最高でした！オープン戦から

応援しに行きますよ！今年もたくさんのおりふぉー期待してます★ 

 

尼崎市 59 女性 

毎週録画して観ています。梅花祭行きたかったけど仕事であきらめたので、放送してもらえ



て嬉しいです。 

 

尼崎市 59 女性 

優勝特番録画して何度も観ました！若月選手への「良いキャッチャーになりましたね」のコ

メント嬉しかったです！ 

 

姫路市 56 女性 

宮崎のキャンプ凄い人出ですね。キャンプ情報も楽しみにしています。これからも選手の生

の声や最新情報よろしくお願いします。 

 

西宮市 53 男性 

阪急&オリックス大ファン４７年です。今年もオリックスバファローズが好きやねんの優勝

特番が見れて最高です。ずっと続くようにお願いします。前半後半と非常に濃い内容でした 

２０２３年の振り返りができてめちゃくちゃ良かったです。今回分も永久保存版にします 

今年のペナントレースももうすぐです。宮崎キャンプ行きましたが、4 連覇、日本一間違い

なしです。宜しくお願いします 

 

西宮市 37 男性 

ヒーロー特集を見て、2024 年も楽しみになりました。平野選手には来年もチームを支える

活躍を期待したいです。 

      

奈良市 33 男性 

曽谷投手のサインボールが欲しいです。4 年ぶりに宮崎キャンプ行って来ました。中嶋監督

と朝風呂一緒になったり、ドキドキワクワクで楽しめました。残念ながら曽谷投手に会えな

かったのでとても残念でした。これからもバファローズと共に番組も応援しております。 

 

奈良市 60 女性 

いつも楽しく拝見しております。先週 4 年ぶりに宮崎キャンプに行ってまいりました。 

4 年間コロナ禍でもあり我慢しておりましたので、とても新鮮で、また懐かしくもあり思い

っきり楽しいかったです。茶野選手に会えなかったのでサインボール欲しいです。 

今シーズンは 1 軍で頑張って欲しいなと期待しております。今シーズンも楽しい番組お願

いします。 

 

尼崎市 41 女性 

平野さん２５０セーブの試合、現地観戦していたのであの盛り上がりを思い出しました！ 

 



奈良市  男性 

息子が気になる選手のようで、ユニフォームを買って応援しております。私も今シーズンは

注目してみようかと思っております。近鉄からのファンでしてシーズン始まりをワクワク

しております。オリックス４連覇、日本一奪還に向かって応援しましょう。 

 

奈良市 32 女性 

いつも楽しく拝見しています！これからも応援しています！ 

 

尼崎市 41 女性 

やっとリアルタイムで見れて嬉しいのに能見さんのサインボールがプレゼントなんて応募

しない訳がないっ！！ 

 

西宮市 49 女性 

宮崎キャンプ、とても充実している様子が伝わってきました。能見さんと行くキャンプツア

ーも楽しそうでした！ 

 

大阪市浪速区 46 女性 

キャンプの様子を見れて嬉しいです！息子と娘と開幕戦が来るのを楽しみにしています。 

 

西宮市 53 男性 

宮崎キャンプ行きました。最高でした。小戸神社も行って必勝祈願しました。４連覇、日本

一お願いします 

 

大阪市大正区 33 男性 

宮崎キャンプ楽しそうな雰囲気で行きたくなりました！榊原投手のお店に行きたい笑 

 

西宮市 73 男性 

阪神ファンですがオリックスも応援してます。今年も関西ダービーがみたいです 

 

大阪市住之江区 19 男性 

宮崎キャンプの第 2 クールについての映像や新戦力の紹介などがありとてもよかったと思

いました。 

 

西宮市 57 女性 

オリックスの情報がコンパクトにまとみられているので、いつも楽しみに見ています。 

今年の活躍も楽しみです。 



大和高田市 32 男性 

いつも息子と一緒に楽しみに見ています 

 

大阪市西淀川区 31 男性 

能見さん臨時コーチ引き受けてくれて嬉しいです！そのまま投手コーチになってもらえた

ら嬉しいです！ 

 

大阪市港区 48 男性 

平野選手応援してます!今年もみんなで頑張ろう！ 

 

姫路市  男性 

楽しく見させてもらいました。今後も引き続き面白い番組をお願いします。 

 

大阪市西区 29 女性 

インタビューでの普段あまり見られない選手の表情が見れるので嬉しいです。週一といわ

ず、もっと頻度を上げてほしいぐらいです！ 

 

大阪市福島区 23 女性 

見に行くことができなかったのでキャンプ地で練習を行っている選手たちが見れて嬉しか

ったです。 

 

西宮市 77 女性 

若い子達の鑑です！今年も頑張ってください！ 

 

西宮市 26 男性 

毎週楽しく番組を拝見させていただいています！キャンプツアーの様子がとても楽しそう

でした！！仕事などの都合でキャンプ地に行くことはできませんが、映像から少しでも気

分を味わえたのでありがとうございます！来年は宮崎行きますー！ 

 

奈良市 51 男性 

今年も頼むぞ平野！！＼(^o^)／ 

 

奈良市 23 男性 

今年も４連覇と日本ーしっかり抑え投手で頑張って下さい 

 

奈良市 51 男性 



来年こそ！宮崎キャンプに行きたいです！パ・リーグ４連覇！日本一目指して応援しま

す！！ 

 

西宮市 81 男性 

平野投手、今年も期待しているよ！ 

 

西宮市 41 女性 

平野選手、面白い笑 

 

姫路市 56 女性 

キャンプ情報に榊原翼くんを入れてくれるところ さすがです。キャンプ最終 2 日間能見

さん臨時コーチに入ってくださるようでとても嬉しくワクワクしています。投手陣に良い

アドバイスよろしくお願いします。 

 

大阪市住之江区 31 女性 

オリックスの情報を伝えてくださる数少ない番組なのでありがたくずっと観ています 

 

尼崎市 42 男性 

今回の宮崎キャンプ特集もつい最近取材して頂いたものを放送して頂き、非常に楽しむこ

とができました。特に、現役引退した榊原さんが出てきたのには驚くとともに、オリックス

ファンのための番組であるオリックス・バファローズが好きやねん！しかできないインタ

ビューだと感じました。引き続き、オリックスファンのための番組づくりをぜひよろしくお

願い致します。 

 

尼崎市 42 男性 

今回は宮崎キャンプ特集ということで、取材をして頂いてすぐの放送で非常に楽しませて

もらいましたし、引退された榊原さんへのインタビューは、「オリックス・バファローズが

好きやねん！」でしか見られない映像で、さすがベイコムと感心しました。引き続き、オリ

ックスファンのための番組として続けていってください。よろしくお願いします。 

 

奈良市 60 女性 

毎週楽しみに拝見させていただいております。実は私も 4 年ぶりに宮崎キャンプに行って

まいりました。超久しぶりの宮崎キャンプアホみたいに楽しかったです。今シーズンもオリ

ックスバファローズ、今から開幕が楽しみです。 

 

今回は以上です！たくさんのメッセージありがとうございます！ 


